



8 Pièces

465 m²

Réf. MZILOST1560

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur très calme et familiale, à quelques minutes à pied des plages de l'Escalet, cette magnifique villa a été entièrement rénovée. Ses grandes pièces de vie ouvertes offrent une incroyable vue mer sur la baie de l'Escalet. Parfaitement équipé, ce bien sur 2 niveaux dispose d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine, de 8 chambres et 7 salles de bain/douche, d'un grand garage, d'un ascenseur ainsi que d'une superbe piscine chauffée. Numéro d'agrément : 83101 000643WT

In a very quiet, family-friendly area, just a few minutes' walk from the Escalet beaches, this magnificent villa has been completely renovated. Its large, open-plan living rooms offer incredible sea views over the bay of l'Escalet. Perfectly equipped, this 2-storey property has a lounge, dining room, kitchen, 8 bedrooms and 7 bath/shower rooms, a large garage, a lift and a superb heated swimming pool. Approval number : 83101 000643WT

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

